



Remise des diplômes : la nostalgie des années lycée...

publié le 29/11/2017

Le Lycée a reçu ses anciens élèves et étudiants le vendredi 24 novembre pour la remise des diplômes de baccalauréat et de BTS de la session 2017.

L'occasion pour eux de retrouver leurs anciens professeurs et camarades lors d'un moment convivial, avec un buffet préparé par nos cuisiniers et une rétrospective photos de quelques moments forts de leur scolarité. L'occasion aussi d'échanger des souvenirs en mode nostalgie des années lycée.

248 bacheliers (76 % de l'ensemble des bacheliers) et 57 étudiants (62 % de l'ensemble) ont retrouvé le chemin de la VV... Un moment agréable immortalisé par quelques photos souvenirs.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.